
VERBALE N.4

COLLEGIO UNITARIO DEL 26.10.2021

Il giorno 26 ottobre 2021, alle ore 17.00 si è riunito sotto la Presidenza del Dirigente Scolastico
Elisabetta Gaiani il CDU del Comprensivo II, tramite Meet, per discutere il seguente o.d.g.: 

1. Approvazione del verbale del 28 settembre 2021 
2. Delibera aggiornamenti del Piano scuola 
3. Comunicazioni inerenti le procedure sanitarie 
4. Delibera possibilità tamponi salivari per alunni 
5. Delibera Open day e presentazioni scuole 
6. Delibera Formazione: aggiornamento 
7. Delibera aggiornamento PTOF a.s 2021/22 
8. Delibera uso flessibilità Scuola Secondaria Farè 
9. Delibera uscite didattiche/viaggi di istruzione 
10. Varie ed eventuali 

Si allega il foglio firma relativo ai 4 plessi dell’Istituto Comprensivo .

Svolge mansioni di segretario la docente Noce Emma.

1. Approvazione del verbale del 28 settembre 2021 

Viene data lettura del verbale precedente del 28 settembre 2021 dalla docente Noce E.

Si approva il verbale della seduta precedente del 28 .09.2021 
delibera n. 41.

La Dirigente Scolastica dà inizio al collegio con un saluto particolare a ricordo della maestra Carmela
Gramuglia, docente molto stimata ed affettuosa, sempre presente e con grande senso del dovere. Ricorda a
tutti che è stato pubblicato anche un saluto speciale sul sito della scuola.

Si prosegue con una rettifica all’O.d.g.
La DS chiede la delibera per i tutor di alcuni tirocinanti presso la scuola dell’infanzia.

Si approva Delibera tutor tirocinanti. delibera n. 42.

Si prosegue, poi, seguendo l’Ordine del Giorno rispetto a:

2. Delibera aggiornamenti del Piano scuola 

Si specifica che nel nuovo Piano Scuola confluirà tutto ciò che abbiamo già visto nei collegi precedenti.

Si approva Delibera aggiornamenti del Piano scuola                                                                 delibera n. 43

3. Comunicazioni inerenti le procedure sanitarie 



La Dirigente passa la parola alla docente Mondini, referente Covid di istituto, che comunica le nuove
disposizioni relative all'emergenza sanitaria e richiama l’attenzione sui protocolli Covid e le quarantene.
Bisogna sempre informare i referenti Covid di qualsiasi caso, condividendo con loro tutte le informazioni.
In caso di quarantena preventiva per un contatto con un compagno di classe, bisogna presentare
certificazione pediatrica.

4. Delibera possibilità tamponi salivari per alunni 

La docente Mondini ha partecipato ad un incontro con ATS in quanto, la nostra scuola è stata selezionata
come scuola sentinella di ATS Monza a Brianza per il monitoraggio della circolazione del virus. Le scuole
dell’infanzia sono escluse da tale progetto, in quanto non c’è uso di mascherina e distanziamento.
La scuola primaria svolgerà il progetto nel mese di novembre. Le scuole secondarie molto probabilmente nel
mese di gennaio o febbraio.
La scuola svolge un compito organizzativo, il resto verrà gestito dalle famiglie e da ATS.
La proposta verrà discussa in Consiglio di Istituto e, se approvata, sarà inviata informativa e consenso alle
famiglie. L’adesione delle famiglie è facoltativa. Il target da raggiungere è di 250 alunni.
Le famiglie risponderanno solo in caso di adesione.
È stata creata una mail per questo progetto e un modulo Google. La segreteria lavorerà per comunicare il
tutto ad ATS che si presenterà nelle nostre scuole per eseguire il primo tampone ai bambini che aderiranno
all’iniziativa. Verrà indicata una classe in cui sarà presente la LIM per mostrare ai bambini il video per
svolgere correttamente il tampone.
I tamponi successivi verranno effettuati dalle famiglie dopo 15 giorni. I tamponi saranno 4 e hanno valore
diagnostico. In caso di positività verranno tracciati i contatti ed isolati direttamente da ATS.

Si approva  Delibera possibilità tamponi salivari per alunni                                           Delibera n. 44

5. Delibera Open day e presentazioni scuole 

La Dirigente comunica che, anche quest'anno, i tre dirigenti dei Comprensivi di Lissone si sono
confrontati e hanno compilato un calendario condiviso, proposto in collegio docenti; il volantino sarà
pubblicato sul sito.
La Dirigente chiede la partecipazione di più docenti, e non solo dalle referenti di plesso, in modo da
coprire le principali aree progettuali, per arricchire e rendere più vivace la presentazione delle nostre
scuole.

Si approva Delibera Open day e presentazioni scuole Delibera n. 45

6. Delibera Formazione: aggiornamento

La Dirigente comunica che il Ministero ha concesso uno slittamento della formazione sull'inclusione fino a
fine Marzo. Il calendario delle lezioni non è stato modificato, mentre il monte ore delle attività laboratoriali
potrà essere svolta fino a fine dicembre. La Dirigente invita, poi, i docenti nel secondo quadrimestre, a
mettere in pratica ciò che viene appreso. Potrebbero essere riconosciute due ore del corso sul PEI
organizzato dall’Istituto l’anno scorso.
La Dirigente avvisa che sarà inviato a tutti i docenti un modulo Google per la formazione obbligatoria sulla
sicurezza. Sono già state contattate le agenzie erogatrici per le disponibilità a fornirci i corsi.
Interviene la referente Giovanna Foti che propone al collegio, oltre che alla formazione sulla sicurezza, altri
due corsi: un corso di inglese e uno per migliorare il lavoro di team.

Si approva Delibera Formazione: aggiornamento Delibera n. 46



7. Delibera aggiornamento PTOF a.s 2021/22 

In questo Collegio vengono deliberati gli aggiornamenti apportati al PTOF di questo anno scolastico
(triennio 19-22).
La Dirigente ringrazia la commissione che ha lavorato in breve tempo. Le referenti della commissione PTOF
di ogni plesso illustrano le modifiche effettuate. La referente della scuola primaria, Amodeo Rosa, riferisce
al collegio che sono state modificate le parti relative ai progetti, ai viaggi di istruzione, alle buone pratiche
e agli orari di ingresso e uscita degli alunni.
Prosegue la docente Ferrario Egidia, sottolineando che anche per l’infanzia sono state modificate le tabelle
dei progetti e delle buone pratiche. Il potenziamento linguistico è stato aggiornato, precisando che tutte le
sezioni parteciperanno al progetto Erasmus. Per quanto riguarda l'accoglienza è stato aggiunto il protocollo
per i bambini adottati.
Prende la parola la docente Ferlini Francesca che afferma di aver anche fatto ordine nelle cartelle dei
documenti, così da poter lavorare meglio nei prossimi anni.
La Dirigente comunica che, per stilare il nuovo PTOF 2022-25, lo staff e le referenti lavoreranno in sinergia
per preparare il documento che sarà presentato per la delibera nel CDU straordinario del 16 dicembre 2021
e presentato al CDI nello stesso giorno.

Si delibera  Deliberato aggiornamento PTOF a.s 2021/22                                                                delibera n. 47

8. Delibera uso flessibilità Scuola Secondaria Farè 
La docente Barbara Sala spiega che, nella scuola secondaria, i docenti effettuano spazi orari di lezione
inferiori ai 60 minuti, i restanti vengono messi a disposizione formando un pacchetto di ore. Tali ore di
flessibilità verranno utilizzate per i laboratori del tempo prolungato e per le supplenze (10 ore); il resto viene
utilizzato, una volta sentiti bisogni dei vari consigli di classe, ma anche della scuola, per diverse attività,
quali: attività didattiche in compresenza sulla classe, life skills, open day, italiano per stranieri, ecc; solo per
motivi particolari, concordati a livello di Consiglio di classe, saranno utilizzate per attività di recupero degli
apprendimenti individuali o di piccolo gruppo.
La Dirigente specifica che per qualsiasi progetto è necessaria una condivisione con tutti i docenti della
classe.
Per ultimo si precisa che alcune ore potranno essere destinate alle uscite didattiche, sempre se ciò sarà reso
possibile dalla situazione di emergenza sanitaria.

Si approva Delibera uso flessibilità Scuola Secondaria Farè            delibera n. 48

9. Delibera uscite didattiche/viaggi di istruzione 

Si delibera di effettuare le uscite didattiche solo se le classi rimarranno nelle loro “bolle”, in pullman privati.
Sono consentite per tutti solo uscite all'aperto senza mezzi; con mezzi e/o al chiuso solo fino alla prima
media.
Le classi seconde della Moro hanno aderito al progetto di “Edustrada al sicuro” e si propone un'uscita a
piedi nel quartiere per vedere i cartelli stradali. Tutto questo verrà svolto in orario scolastico per circa
un'ora.

Si approva Delibera uscite didattiche/viaggi di istruzione                                          delibera n. 49

10. Varie ed eventuali 

Tutor per i tirocinanti:



La docente Terrazzini precisa che nella scuola Moro due docenti, che sono già inserite nel plesso, hanno
chiesto di poter fare il tirocinio; la docente Levi con tutor l'insegnante Buccheri e la docente Brambilla con
tutor  la docente Noce E.
Per quanto riguarda invece la scuola dell'infanzia, abbiamo avuto cinque richieste dall’Università Bicocca e
le tutor saranno: Cazzaniga, Milone, Battiato, Mottura e Zobel.

Delibera n. 50

La docente Mondini chiede l’approvazione di un progetto legato all’archeologia. Gli alunni inizierebbero il
percorso di studio della storia incontrando un archeologo. Nel laboratorio, della durata di 2 ore per classe,
l’archeologo presenterà il suo lavoro, gli strumenti che utilizza e gli alunni faranno una piccola esperienza di
scavo archeologico. Il  progetto costa  26 € l'ora.
Il progetto sarà inserito nell’ambito scientifico della tabella dei progetti.

Viene deliberato dal Collegio.                                                                    Delibera n. 51

La Docente Colomba Piesvi della scuola dell’infanzia informa il collegio che la scuola dell’Infanzia ha aderito
ad un progetto europeo per lo scambio di decorazioni natalizie. Quando arriveranno le decorazioni da tutta
Europa  sarà allestito l’albero natalizio europeo.
La docente Paola Cogliati informa che i docenti della secondaria potranno aderire al sondaggio del progetto
“Maneggiare con cura”, relativo al progetto Bullismo. Il questionario sarà compilato dai ragazzi della Scuola
Secondaria.
Per quanto riguarda la proposta di Emergency, quest’anno sarà possibile avere degli interventi anche in
presenza.
La docente Marica Fiorenza  chiede di deliberare l'iscrizione dell’Istituto alla rete Europa.
A tal proposito il DS ricorda che l’Istituto fa parte di un gruppo di reti ai quali aderisce ogni anno:
Rete Ali, la Rete di scuole che promuovono salute, la Rete della sicurezza degli Ambiti 27/28, la rete Scienze
under 18 .

Si delibera all’unanimità. Delibera n. 52

La docente Domenica Schifone presenta al Collegio i nuovi curricoli della scuola primaria. Verranno caricati
in un drive condiviso per permettere ai colleghi di compilare il registro alla sezione obiettivi.

La docente Mondini fa una precisazione rispetto alle uscite sul territorio: i docenti di sostegno possono
fare uscite sul territorio con un singolo alunno, previa progettualità condivisa dal Consiglio di classe e
autorizzazione da parte della famiglia.

La Dirigente conclude con due ringraziamenti: ai ragazzi della Scuola Farè che si sono qualificati al torneo di
bowling alle finali nazionali e alla Scuola l'infanzia che si è di nuovo qualificata al primo posto assoluto al
concorso Policultura organizzato dal Politecnico di MILANO. Della giuria faceva parte l’Università di Padova e
quest'anno c'era anche la partecipazione della Warner Bross. La Dirigente si complimenta con tutti i
vincitori.

La seduta del Collegio dei Docenti Unitario è sciolta alle ore 19:02.

Il segretario                                                Il Dirigente Scolastico
Noce Emma                                                Prof.ssa Elisabetta Gaiani


